



いすぐみおたより



2022年 5月
認定こども園世田谷ベアーズ

新緑がお日様の光に輝く、気持ちのよい季節となりました。

入園して1ヶ月がたち園生活に少しずつ慣れてきたことを感じるかわいい笑顔がたくさん見せてくれるようになりました。

新たに2名のお友達を迎え5名のりす組。かわいい笑顔に癒やされるのが楽しみです。



～1日1日一歩ずつ、ゆっくりのんびりと～

ミルクを飲む、離乳食を食べる、眠る、遊ぶ・・・日々の生活の中でたくさんの成長を感じるりす組。昨日よりしっかり座ってる！ミルクの飲み方が上手になってる！など嬉しくなることがたくさん♡

お家と外（職場・園）の環境の違いから大人もりす組のみんなも疲れを感じると思います。疲れた時は無理をせず立ち止まってみたり、前に戻ってやり直してみたり、焦らないでのんびりと♡が大切です。

4月は身体計測をしました。健診を受けました。足型スタンプをしました。歌を聞きながら嬉しそうに体でリズムをとりたくさん笑いました(*^^*)

5月は何をしようかな～たくさんの楽しいことを五感で感じてもらいたいです。

ぽかぽか通信

「ご飯ですよ～」と離乳食の準備を始めると嬉しそうに体を揺らすようになりました。ミルクも大好きですが、食べることも楽しくなってくれたようです。

1回目は口に入れてくれなかったメニューも、次に出た時は食べてくれたり、口に入っても次の物が気になっていたのが「もぐもぐ」と口を動かすことに集中したり、味わいながら食べる姿もみられるようになりました。

食器に興味を持ったら、手を添えながらやりたい気持ちを応援したり、食器の中に手を入れてこねこねしたりする様子も見られるようになると思います。手づかみ食べは自分で食べるようになるための大切なことです。温かく見守りながら自分で食べられたことを「自分で食べられてうれしいね」などと声をかけて共感してあげたいですね♡

5月の行事予定

- 13日（金）身体計測
- 19日（木）春の健診
- 24日（火）避難訓練

5月は気持ちの良い季節ではありますが、暑い日も多くなります。半袖シャツの用意をお願いします。